

La vice-présidente de l'Assemblée Nationale jette les bases à Paris pour le développement des échanges



La Havane, 12 oct. (RHC).- Ana Maria Mari Machado, vice-présidente de l'Assemblée Nationale de Cuba a terminé ce vendredi à Paris une visite officielle de trois jours. Dans le cadre de son séjour dans la capitale française, Ana Maria Mari Machado s'est entretenue avec Philippe Dallier, premier vice-président du Sénat et avec Carole Bureau-Bonnard, première vice-présidente de l'Assemblée Nationale de France, entre autres députés.

D'après des sources diplomatiques, cette visite a jeté les bases pour la multiplication des échanges entre les parlements français et cubain.

Ana Maria Mari Machado et un groupe de députés qui font partie de la délégation cubaine ont quitté ce vendredi Paris pour Genève afin de participer demain à la 139e assemblée générale de l'Union interparlementaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/173780-la-vice-presidente-de-las-semblee-nationale-jette-les-bases-a-paris-pour-le-developpement-des-echanges>



Radio Habana Cuba